

l'Humanité Nouvelle

REDACTION - ADMINISTRATION
26, BOULEVARD DES DAMES, 26
BOITE 19 - MARSEILLE (7^e)

ORGANE MENSUEL DE LA FEDERATION
DES CERCLES MARXISTES - LENINISTES

1^{re} ANNEE - N° 19
NOVEMBRE 1965
LE NUMERO : 1 F.

NON A DE GAULLE!... A MITTERRAND!...

Comment voter le 5 décembre

Réunis en Conférence nationale à Paris le 31 octobre 1965, après une large discussion, une centaine de délégués représentant des communistes de Paris et de toutes les régions de France, approuvant la Déclaration du 26 septembre 1965 du Bureau Politique National de la Fédération des Cercles marxistes-léninistes, condamnent la décision du Comité Central du Parti Communiste Français de ne pas présenter de candidat à l'élection présidentielle du 5 décembre et de se rallier à la candidature du politicien Mitterrand.

En renonçant à présenter son propre candidat, le Comité Central a violé la "Résolution politique" du XVII^e Congrès du Parti Communiste qui, bien que d'essence révisionniste, est catégorique sur ce point et dit :

« Sans un accord précis sur un programme commun, prévoyant notamment des institutions vraiment démocratiques, ainsi que les moyens de faire aboutir ce programme, le Parti Communiste Français ne saurait envisager de se prononcer dès le premier tour pour un candidat non communiste et serait amené dans ce cas à présenter un candidat le moment venu. » ("Calviers du Communisme" de juin-juillet 1961, page 521).

Sans avoir consulté les adhérents du Parti, le Comité Central cherche à imposer sa capitulation à l'ensemble des communistes et n'hésite pas à violer les statuts du Parti, dont l'article 31 stipule que « le Congrès est la plus haute instance du Parti ».

Par conséquent les organisations du Parti, les adhérents, sympathisants et électeurs communistes ne doivent pas se sentir liés par cette décision antistatutaire et antidémocratique.

Les dirigeants de la bourgeoisie et le Comité Central du Parti Communiste ont tout fait pour empêcher que la classe ouvrière et le peuple de France aient leur propre candidat.

Dans ces conditions il n'y aura pas de candidat communiste à l'élection présidentielle du 5 décembre. Devant l'impossibilité de choisir entre des candidats de la bourgeoisie, la classe ouvrière et le peuple de France doivent affirmer malgré tout leur présence à cette élection.

La Conférence nationale est convaincue que le pouvoir des monopoles et l'impérialisme américain ne pourront être combattus efficacement que par l'unité d'action de la classe ouvrière et par la constitution autour d'elle et sous sa direction, d'un large front uni groupant toutes les couches laborieuses de la population sur la base d'un véritable programme commun.

Un tel programme minimum pourrait comporter les points suivants :

POUR LES TRAVAILLEURS :

- Pas de salaires inférieurs à 700 F par mois ;
- Retour à la semaine de 40 heures sans diminution de salaire ;
- Retraite à 60 ans pour les hommes et 55 ans pour les femmes, sans toucher aux avantages acquis ;
- Généralisation des quatre semaines de congé payé ;
- Suppression des zones de salaire ;
- A travail égal, salaire égal pour les jeunes, les femmes et les travailleurs immigrés.

POUR LES PAYSANS :

Coopération agricole sous toutes ses formes par l'octroi de subventions et de prêts à intérêt réduit, meilleur moyen de maintenir la terre aux paysans

qui la cultivent et de lutter contre la concentration capitaliste (loi gaulliste d'orientation agricole).

POUR LES FEMMES :

- Egalité des conjoints devant la loi ;
- Abrogation de la législation qui réprime la propagande anticonceptionnelle et reconnaissance légale du droit à la maternité volontaire.

POUR LES JEUNES :

- Réduction du service militaire à six mois ;
- Opposition à la main mise du patronat sur l'enseignement technique et les centres d'apprentissage.

POUR L'ENSEIGNEMENT :

- Abrogation de toutes les lois antilaisques ;

(Suite en page 3)

AMIS LECTEURS,

A l'occasion des élections présidentielles nous publions vers le 15 novembre un NUMERO SPECIAL sur le thème :

« Ni de Gaulle, ni Mitterrand », comportant une « Déclaration solennelle de militants communistes ».

Ne manquez pas de le demander à votre vendeur habituel.

La meilleure Commémoration du 48^{me} Anniversaire de la Révolution d'Octobre

Ces pêcheurs sud-vietnamiens sont en même temps des patriotes travaillant le just à l'épave, pour le triomphe de leur révolution anti-impérialiste

